

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento pide financiación para desarrollar un proyecto turístico-arqueológico que girará en torno a la Igabrum romana

La iniciativa, cifrada en unos 2,2 millones de euros, permitiría actuar en el entorno del recinto amurallado del barrio de la Villa y en la villa romana del dios Mithra.

José Moreno

Miércoles 30 de marzo de 2011 - 09:30



El

Ayuntamiento de Cabra ha decidido acogerse a la convocatoria 2011 de ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Rural (Feder) que convoca la Secretaría de Estado de Cooperación Territorial para cofinanciar el "Proyecto Igabrum: Ciudad hispano-romana".

La propuesta de la Alcaldía, respaldada unánimemente por todos los grupos de la corporación municipal en la sesión plenaria de ayer lunes 28 de marzo, tiene como objetivo conseguir los fondos económicos necesarios para desarrollar dicho proyecto y convertir el patrimonio arqueológico egabrense, en un recurso para

el desarrollo.

La iniciativa, cifrada en unos 2,2 millones de euros que serían financiados en un 70 % por el Feder y el 30 % restante por el propio ayuntamiento, permitiría actuar mediante un hilo conductor en los dos yacimientos arqueológicos de época romana más importantes de Cabra como son los que se encuentran en el entorno del recinto amurallado del barrio de la Villa y en la villa romana del dios Mithra.

El proyecto que ya ha sido elaborado por el arqueólogo Antonio Moreno Rosa y un equipo de técnicos como explicaba la alcaldesa María Dolores Villatoro, contempla además de la recuperación de la muralla romana, el afianzamiento del talud del barrio de la Villa en el que hace unas semanas se viene trabajando, tras varios desprendimientos acaecidos meses atrás.

También creación de un recorrido turístico-cultural, la creación de un Centro de Interpretación de la Igabrum Romana en el mencionado barrio y la recuperación del yacimiento de la villa romana del Mithra. Para esto último según Villatoro, se están en negociaciones con los propietarios de los terrenos, para su adquisición.

La corporación municipal también respaldaba por la vía de urgencia a propuesta del viceportavoz del grupo andalucista Javier Ariza, las alegaciones presentadas al Plan de Ordenación del Territorio (POT) del Sur de Córdoba por la Asociación de Empresarios de Cabra (Aeca) y el propio Ayuntamiento.

Estas alegaciones contemplan la creación de un área de oportunidad socio-sanitaria que permita la instalación de empresas relacionadas con ese sector, ya que como recordaba el portavoz de IU Manuel Carnerero, se recomienda en el POT la creación de una Escuela Universitaria de Enfermería.

Por otro lado de igual forma el dedicar zonas para recursos turísticos relacionados con el agua como un Centro de Interpretación, un parque acuático y un albergue juvenil y la mención de distintos edificios histórico-artísticos en dicho plan. para su protección y potenciación.

Otros asuntos de la sesión plenaria pasaron por la aprobación de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa municipal por el uso privativo del parking en el aparcamiento del Centro Municipal Integrado, cuyas obras

se encuentran muy avanzadas, además de un expediente sobre modificación del contrato de proyecto de ejecución de éste, que no afecta a su presupuesto que está cifrado en unos 4,4 millones de euros. También y tras comenzar la sesión guardándose un minuto de silencio por las víctimas del terremoto de Japón, salía adelante otra proposición de la alcaldía en la que se contempla una relación de distintas obras para acometer a través del Programa de Fomento de Empleo Agrario del 2011 y las alegaciones.